



10 Pièces

350 m²

Réf. 84129091

2 900 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique propriété équestre à vendre, offrant une tranquillité incomparable sur un hectare de terrain, idéalement située à proximité des commodités. Dotée de deux résidences principales, dont une élégante villa en pierre de 250 m² et une charmante villa annexe de 100 m², cette propriété offre un espace de vie exceptionnel. La villa principale comprend une cuisine, une salle à manger, un salon, trois chambres, une salle de bains, une salle d'eau et une mezzanine, ainsi qu'un appartement deux pièces flexible. La villa annexe, accessible de plain-pied, propose un salon, une ...

Discover this superb equestrian property for sale, offering tranquillity on one hectare of land, ideally located close to amenities. With two main residences, including an elegant 250 m² stone villa and a charming 100 m² annexe villa, this property offers exceptional living space. The main villa comprises a kitchen, dining room, living room, three bedrooms, bathroom, shower room and mezzanine, as well as a flexible two-bedroom flat. The annex villa, accessible on one level, offers a living room, kitchen, bathroom and three bedrooms. Perfect for equestrian enthusiasts, this property is equipped ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

